

## Caso de éxito

Cesur - Centro Oficial de  
Formación Profesional



# Aulas digitales en Cesur con ActivPanel de Promethean

Durante más de 20 años, Cesur - Centro Oficial de Formación Profesional, ha proporcionado oportunidades de desarrollo profesional y actualmente imparte más de 70 titulaciones por toda España, con el objetivo de enseñar a los alumnos las habilidades necesarias para alcanzar el éxito profesional. Ofreciendo una amplia variedad de programas educativos, los estudiantes pueden inscribirse en ciclos de grado medio, grado superior, másteres de FP y escoger entre las cuatro modalidades formativas que se ofertan en sus 30 centros oficiales.

Cesur considera que la tecnología educativa es un pilar esencial de una estrategia centrada en el valor de la interactividad y la colaboración dentro del aula. Por lo tanto, y para apoyar esta iniciativa, el centro ha invertido significativamente en soluciones interactivas adicionales para cultivar su entorno de aprendizaje interactivo.

Carlos Martín, Director General de Cesur, expresa su opinión sobre la inversión y cómo ésta permitirá al centro fomentar la colaboración en el aula: “Estamos muy contentos de dar el siguiente paso en nuestro viaje con Promethean invirtiendo en más paneles interactivos. Esta inversión mejorará la capacidad de aprendizaje interactivo en nuestras aulas, lo que

permitirá a los alumnos adquirir habilidades en una serie de disciplinas académicas y profesionales de aplicación en todos los ámbitos de su vida profesional.”

## Colaboración con Promethean

En colaboración con su partner, Telefónica, Cesur decidió avanzar en su estrategia de TI ampliando su ya impresionante parque de Promethean ActivPanel con 21 paneles interactivos adicionales.

La apuesta garantizará que los alumnos tengan un mejor acceso a la tecnología educativa, lo que contribuirá a la esencial continuidad cuando los alumnos pasen de un aula a otra.

Para Cesur, también era vital que los profesores

“El Promethean ActivPanel se ha convertido en algo esencial para la forma de enseñar y estimular a los alumnos en Cesur”



recibieran apoyo y formación para poder sacar el máximo partido al ActivPanel. Con la ayuda de Prometheus, los profesores han completado las sesiones de orientación esenciales que brindan a los educadores las herramientas fundamentales para manejar el ActivPanel de Prometheus y dar vida a su visión de un aula verdaderamente interactiva.

El equipo de gestión de TI de Cesur también está encantado con los beneficios adicionales que forman parte de la solución Prometheus ActivPanel. En particular, la garantía ampliada que proporciona acceso a un soporte tecnológico a largo plazo y permite una rápida resolución de cada posible incidencia. Los desarrollos de software ActivInspire y Classflow se suministran de serie con el ActivPanel, lo

que mitiga los costosos gastos de licencias adicionales. Y, por último, gracias a la herramienta de gestión del panel, el ecosistema tecnológico puede gestionarse en remoto desde una ubicación centralizada.

### **Crear un entorno interactivo y atractivo**

Ahora que los profesores cuentan con las habilidades esenciales para empezar, y la dirección de TI tiene la confianza de que la inversión está protegida, Cesur está dando los siguientes pasos en su viaje para descubrir cómo sacar el mayor rendimiento de las aplicaciones preinstaladas y del software ActivInspire, para mejorar la colaboración y promover la interactividad en el aula.

Gonzalo Gálvez, profesor de Cesur, explicó cómo



el Promethean ActivPanel se ha convertido en una importante herramienta que permite a los educadores impartir contenidos y lecciones inspiradoras, así como promover el poder del trabajo en equipo: “Las lecciones que imparto son más interactivas y diversas que nunca, todo gracias al ActivPanel y a las aplicaciones esenciales preinstaladas”.

“Las sesiones de orientación esenciales que hemos recibido nos han proporcionado las habilidades necesarias para desplegar todo el potencial del ActivPanel de formas nuevas e interesantes. Estamos especialmente interesados en utilizar el ActivPanel para realizar presentaciones cada vez más estimulantes, utilizar juegos didácticos y proyectar documentales temáticos. La calidad del sonido a través de los altavoces incorporados es excelente, y no hay deslumbramiento gracias a la nitidez de las imágenes. El Promethean ActivPanel se ha convertido en algo

esencial para la forma de enseñar y estimular a los alumnos en Cesur”.

Los profesores también han observado una mejora considerable en la motivación y la confianza de sus alumnos. A menudo se encuentran con el reto de mantener la atención de los alumnos en un mundo cada vez más digital, y por fin ahora se encuentran a su nivel con una tecnología educativa atractiva diseñada para promover la colaboración y mejorar la participación dentro del aula.

Los alumnos ya no sienten que contribuir a los debates en clase sea una situación incómoda que deban evitar, gracias a las nuevas pantallas planas interactivas. Gonzalo compartió cómo el Promethean ActivPanel ha ayudado positivamente al desarrollo de la confianza y el entusiasmo de los estudiantes: “A los alumnos les encanta utilizar la tecnología y comunicar sus crecientes habilidades a toda la clase mostrando su trabajo en la pantalla. Sus habilidades de presentación han mejorado realmente desde la instalación del ActivPanel, y están sustancialmente más motivados cuando van a clase”.

“La actualización de nuestras pizarras tradicionales a los ActivPanel de Promethean ha permitido a los profesores conocer mejor a los alumnos, utilizando tecnología contemporánea con la que se sienten cómodos y que sirve para fomentar la confianza y la competencia en un entorno lectivo.”



Para saber más, visita:  
**[PrometheanWorld.com/es](https://www.prometheanworld.com/es)**



## **Para saber más:**

Lee los últimos blogs, casos prácticos e informes para ayudarte a utilizar eficazmente la tecnología educativa en:

**[PrometheanWorld.com/es/recursos/](https://www.prometheanworld.com/es/recursos/)**

Solicita una demo en:

**[Prometheanworld.com/es/solicitar-demo/](https://www.prometheanworld.com/es/solicitar-demo/)**